



一般社団法人石川県トラック協会
会長 久安 常信 様

高齢者事故防止対策への御協力について（お願い）

拝啓 仲秋の候、貴台におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。また、平素から交通行政各般にわたりまして、御支援と御協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、秋の全国交通安全運動は、9月21日から9月30日までの10日間にわたり展開され、期間中の交通事故は、発生件数、負傷者数ともに減少したほか、交通死亡事故の発生もなく（前年と同じ。）終えることができました。また、本年の交通事故につきましては、9月末現在、発生件数、負傷者数ともに減少し、死者数につきましても20人と前年同期比で6人の減少となっております。

これもひとえに、高齢者の交通事故防止に関し、貴台から多大なる御協力をいただきとともに、皆様に御協力いただいております「交通事故に遭うおそれのある高齢者発見時の110番通報」が8月末現在で157件にも及び、この通報により多くの高齢者を交通事故から守ることができたものと考えており、重ねてお礼を申し上げます。

しかしながら、10月以降は日没の早まりとともに、例年、薄暮時間帯・夜間の交通事故の発生が多くなり、今後、高齢歩行者が被害に遭う交通事故の増加も懸念されるところであります。

このような交通情勢の中、10月21日から10月30日までの10日間、石川県の交通安全県民運動として「歩行者事故防止運動」が実施されます。

県警察におきましては、パトカーによる赤ランプを活用した流動警戒、高齢者の保護誘導や反射材の貼付活動など、各種交通事故抑止対策を強力に推進していく所存ですが、貴台におかれましても、現下の交通情勢を御理解の上、引き続き、交通事故に遭うおそれのある高齢者を発見した際には110番通報を行っていただくとともに、より一層の御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

平成30年10月2日

石川県警察本部交通部長

南与市